

## SER, ESTAR, EDUCAR... CON NOMBRE PROPIO

En el marco del Congreso de Escuelas Católicas, tuvimos el privilegio de reunirnos en convivencia Equipo Directivo y Equipo de titularidad de la RED MIC en España.

Han sido unas jornadas dedicadas a **fortalecer nuestra misión educativa** y compartir experiencias que nos inspiran a seguir siendo referencia en el acompañamiento y la formación integral de nuestros estudiantes.

A través del lema **“Ser, Estar, Educar... Con Nombre Propio”**, nos reafirmamos en el compromiso de una educación basada en valores y presencia activa, construyendo cada día un camino único para cada alumno, donde ellos son los protagonistas.

Este encuentro refuerza nuestra vocación y nos anima a seguir formando a jóvenes con identidad y sentido de propósito. ¡Gracias a Escuelas Católicas por este espacio de reflexión y crecimiento!



## ECOS DEL XVII CONGRESO DE ESCUELAS CATÓLICAS EN ESPAÑA 7 - 9 noviembre Madrid



Somos comunidad y por eso en este momento difícil, queremos hacer llegar nuestro apoyo y oración a todos los afectados por la **#DANAdeValencia**. Estamos con Valencia y nos unimos a sus esfuerzos por reconstruir y salir adelante. Educamos para la solidaridad siempre, pero hoy es más importantes que nunca. Queremos que la normalidad vuelva a las aulas y por eso apoyaremos la reconstrucción de los centros educativos afectados **#SerEstarEducar #SomosValencia #EstamosconValencia #EducamosconValencia #ECEscuelasEnPie**



## NUESTRA EXPERIENCIA HA SIDO...



*Para Agramunt ha sido una gran oportunidad de hacer red, todos juntos, y poder constatar que SOMOS, ESTAMOS y EDUCAMOS, todos en la misma dirección. Ha sido un placer poder compartir, también, este tiempo con tod@s aunque breve, pero ya sabemos que lo breve..... Sandra y Cassià*

Para nosotras han sido momentos de compartir, de reflexionar y de mirar hacia adelante con actitud positiva. **Remamos en el mismo barco y hacia un mismo destino.** Estamos en la era de la inmediatez y tenemos que darnos cuenta que es muy importante **disfrutar del ser y estar de cada momento, el aquí y ahora que tanto dejamos pasar en el día a día.**

Incorporamos en nuestra mochila de aprendizaje nuevas reflexiones y, por supuesto, felicidad por poder compartir estos días con vosotr@s 😊 ❤️ Silvia y Laura



Para nosotras este congreso ha sido una oportunidad para reflexionar sobre **el papel fundamental que juega la identidad personal en nuestros colegios MIC.**

A la vez que un recordatorio de la necesidad de que cada uno de nuestros alumnos sea reconocido en nuestros centros como un ser único y le proporcionemos el ambiente que lo apoye y lo guíe en su crecimiento personal y espiritual.

Por último, este encuentro con el equipo titularidad y equipos directivos ha reforzado nuestro compromiso de **pertenencia a la "marca" MIC** (¡la mejor!!) al compartir nuestras realidades e inquietudes, muy similares y siempre mirando hacia un futuro próximo y esperanzador.

Toñi y Nuria ❤️ Algeciras



Bueno, ¡¡¡ qué más se puede decir!!! Nos hace felices agradecer por ser como sois, por estar siempre **viviendo nuestra vocación desde nuestro nombre propio, familia MIC y educar desde y con el corazón.**

Sigamos en camino presentes en el aquí y ahora empatizando, queriendo, ayudando, contagiando, soñando...,

haciendo lo que mejor sabemos hacer: ofrecernos al otro.



Queridas hermanas, equipo de titularidad y compañeros, un abrazo

Andrés y Ana  
Ceuta

A mí me gustaría daros las gracias por acogerme con los brazos abiertos y hacerme sentir como en casa ❤️ ha sido una oportunidad compartir este tiempo con tod@s vosotr@s.



Cualquiera cosa que necesitéis, podéis contar con Zaragoza.  
Laura

Desde Morón queremos daros las gracias una vez más a toda la comunidad de Ferraz por vuestra maravillosa acogida. Y es que siempre nos hacéis sentir como en casa. Especialmente al Equipo de Titularidad por su confianza plena en nosotros para continuar con la MISIÓN. Ha sido todo un placer compartir estos días con nuestra familia de otros coles porque **es así como lo sentimos, familia MIC.** ¡Y qué decir del congreso de EC! Es una oportunidad que se nos brinda personalmente a cada uno de nosotros para crecer interiormente y ayudar a nuestros equipos educativos y por ende a nuestros alumnos y familias, ayudándonos a abordar todos los retos a los que nos enfrentamos en nuestro día a día. Además, de todo esto nos hemos reído mucho tanto dentro como fuera, qué mejor forma de hacer camino juntos!!

Javi, Chelo y Chari.



Después de que hayan pasado unos días de la finalización del Congreso, no quería dejar pasar la oportunidad de volver a agradecer el tener la oportunidad de poder disfrutar de estos encuentros que, como ya he dicho en otras ocasiones, nos sirven de terapia colectiva puesto que nos permite dejar a un lado nuestro estrés diario tanto a nivel laboral como familiar, aunque sea tan sólo por unos días, lo suficiente para **resetear y volver con más fuerza y energía a nuestro quehacer diario!!** Vamos que podemos!!! Javi Morón



Ha sido otro espacio para reforzar que  
Somos y estamos educando con la misma esencia:

**"somos RED"**

Que somos" musicadores" de alumnado con sus  
distintos ritmos para acompañar sus retos y talentos.  
Somos favorecedores de valores.

Somos centros de "escucha, encuentro,  
aprendizaje y emociones.

**Somos escuela con alma y propósitos valiosos.**

Seamos "el tupper de las croquetas de las madres,  
amor y dulzura".

Continuemos siendo nuestro mejor Marketing con  
nuestro buen hacer diario, **marca de lujo, somos MIC.**  
Contagiemos ilusión, emoción y pasión.

Un gozo estar con vosotr@s!!!!@@@

GRACIAS queridos Directores, Jefes de estudio,  
compañeras de titularidad por VIVIR Y COMPARTIR  
este congreso y sobretodo por vuestro **SER, ESTAR Y  
EDUCAR con vuestro NOMBRE PROPIO y en NOMBRE  
del que nos LLAMA Y ENVIA CADA DÍA** a seguir  
sacando la mejor versión de nosotros mismos, de los  
niños y jóvenes que nos encomiendan, tarea  
APASIONANTE no por ello fácil.



**GRACIAS,  
GRACIAS,  
GRACIAS**

Equipo de  
Titularidad



Pedro Huerta, secretario general de Escuelas Católicas, como resumen de los tres días de celebración del Congreso, puso el acento en el lema del Congreso: "Ser, estar y educar... con nombre propio", a través de una metáfora gramatical. Un título compuesto por tres verbos a los que a lo largo de los meses de preparación de esta cita se han ido incorporando otros atributos, como los complementos directos, complementos indirectos y sujetos, que son "los que dan vida, dan fuerza y se apartan del infinitivo de los verbos para hacerlos realidad". Sujetos, que son, según sus palabras, los congresistas, los miembros de EC organizadores del Congreso, las familias, los alumnos, las comunidades educativas, parroquiales, religiosas... y preposiciones que "con nombre propio", pero **no en nombre propio, sino en nombre de Jesús que hoy vuelve a decir "Id y enseñad"**.



